

El sitio web resalta el hecho que la Reforma ha llegado a ser una “ciudadana mundial” y ha echado raíces en muchos y diferentes contextos.



(ALEMANIA / LWI, 20/02/2015) – **Las iglesias miembro de la Federación Luterana Mundial (LWF) a nivel global tienen ahora la posibilidad de “conectarse, contribuir y participar” en el 500 Aniversario de la Reforma a través del nuevo [sitio web para el aniversario del 2017](#) que todavía está únicamente en Inglés.**

El sitio web, inaugurado el 4 de Febrero, marca el inicio del período 2015 – 2017 que la FLM ha dedicado a la conmemoración del aniversario de la Reforma.

“Esta plataforma sin duda servirá de inspiración para que las iglesias piensen sobre sus propios planes y programas y como herramienta para conectarse entre iglesia miembro de la FLM en todo el mundo en vista de sus propios planes” dijo el Secretario General de la FLM, Rev. Martin Junge.

Escrito por ALC / CLAUDIA FLORENTÍN

Viernes, 20 de Febrero de 2015 17:01



[Foto: Gráfico de la Iglesia Luterana Mundial en Chile. Se trata de un trabajo de la ALC. Fuente: \[www.iglesia.org\]\(#\)](#)